Gute Leistungen zum Saisoneinstieg

Mit vier guten Ergebnissen starteten die beiden Jugendlichen Hannah Hausladen und Sebastian Liebl bei ihrer Saisonpremiere am Freitagabend in Regensburg. Mit einer Abendveranstaltung wurden dabei die Bezirksmeisterschaften der Aktiven, U 20 und U 18 in den Lauf- und Sprungdisziplinen durchgeführt. Leider spielte das Wetter dabei nicht mit. Mäßige zwölf Grad und ein böiger Gegenwind auf der Laufbahn, verhinderte hier bessere Sprintzeiten. Aber so ist es halt bei Freiluftsportarten das man auch mit widrigen Bedingungen zurechtkommen muss.

Und die beiden TVler machten ihre Sache in ihrer Altersklasse U 18 sehr gut. Hannah Hausladen ging im 100 m Lauf und im Weitsprungwettbewerb an den Start. In einem insgesamt sehr schwachen Wettkampf im Weitsprung, sprang sie als einzige der achtzehn Springerinnen mit 5.07 m über die fünf Meter Marke und wiederholte damit ihren Vorjahressieg und gewann einen weiteren Oberpfalztitel hinzu. In den vier Zeitläufen über die 100 m, konnte die Bad Kötztingerin sich im schnellsten Lauf mit 13.05 Sek auf Platz zwei behaupten. Mit nur drei hundertstel Rückstand auf die Siegerin gewann sie hier die Silbermedaille.

Sebastian Liebl startete bei dieser Meisterschaft nicht auf seine Hausstrecke den 800 m, sondern über die 200m und 400m, also auf den Unterdistanzen. Er konnte dabei vor allem seine Schnelligkeitsausdauer im Wettkampf testen. Dabei lief er über beide Distanzen zwar nicht ganz an seine letzt jährigen Bestzeiten heran aber es zeigte sich, dass er für die 800 m gut gerüstet ist. Über die 400m(55.38) holte er sich die Goldmedaille und im 200m Sprint(25.47) kam er auf Rang drei.